

Opinión sobre el artículo: **MAESTROS SIN AUTORIDAD**

El artículo viene a darnos una visión de la idea que se tiene hoy en día sobre el maestro y estoy muy de acuerdo con la definición que se da a esa función de autoridad que tiene sobre el alumno, que cómo dice el artículo “ayuda al discípulo a crecer provocando una conciencia en sus limitaciones y estimula la búsqueda del conocimiento”, pero como bien dice debe de haber un respeto por parte del alumno que permita esa transmisión de conocimientos. Pienso que esto se consigue si ambas partes colaboran y, por supuesto, destaco y considero importante el papel de los padres, quienes deben mostrar a sus hijos esa primera autoridad, entendida siempre como esa responsabilidad de hacer crecer y ayudar al desarrollo de la personalidad y habilidades propias siempre desde el respeto y el entendimiento.